



TANAH LONGSOR DI JALUR REL KA BOGOR SUKABUMI

Sejumlah warga dan petugas melihat kondisi tanah longsor di jalur rel Kereta Api (KA) Pangrango lintas Bogor-Sukabumi di Kelurahan Empang, Kota Bogor, Jawa Barat, Rabu (15/3). Tanah longsor yang disebabkan curah hujan yang tinggi di wilayah Kota Bogor pada Selasa (14/3) malam itu mengakibatkan jalur rel kereta api sepanjang 25 meter menggantung sehingga seluruh perjalanan KA Pangrango lintas Bogor-Sukabumi (PP) dibatalkan.

Banjir Kepung Pesisir Utara Tangerang, Pengamat: Akibat Resapan Air Hilang

Musibah yang melanda masyarakat di wilayah Kabupaten Tangerang, diakibatkan banyaknya resapan air yang hilang dikarenakan adanya ahli fungsi lahan yang terjadi. Pemprov Banten harus memanggil Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tangerang beserta pengembang dan stakeholder terkait untuk revisi AMDAL.

TANGERANG (IM) - Pegiat Konservasi Alam, Budi Usman menyebut musibah

banjir dan genangan yang menimpa wilayah Pesisir Utara Kabupaten Tangerang

Tidak Tanggung-tanggung, Harga Cabai Setan di Tangsel Melejit

TANGSEL (IM) - Harga bahan kebutuhan pokok di Kota Tangerang Selatan, masih terus mengalami kenaikan. Kenaikan harga paling tinggi terjadi pada produk hasil pertanian seperti cabai, yang mengalami kenaikan hingga Rp30 ribu per kilogram.

"Cabai rawit setan atau merah naik paling tinggi menjadi Rp90 ribu per kilogram dari biasanya cuma Rp60 ribu," kata pedagang di Pasar Serpong, Tangerang Selatan, Alit Mintarya, Rabu (15/3).

Pantauan di lokasi Pasar Serpong, terdapat beberapa komoditas hasil pertanian dan peternakan yang mengalami kenaikan di antaranya bawang merah, ayam potong, daging segar, aneka cabai dan tomat.

"Untuk ayam potong sekarang Rp38 ribu dan daging sapi segar Rp140 ribu dari sebelumnya Rp120 ribu,"

ucap dia.

Andri, pengurus pasar Jombang, Kecamatan Ciputat, mengakui saat ini harga-harga bahan makanan telah merangkak naik. Kenaikan tinggi pada produk hasil pertanian cabai, diduga disebabkan musim tanam yang kurang bagus.

"Karena sekarang hujan terus, jadi pasokan cabai sedikit terganggu. Memang enggak hujan saja cabai itu pasti naik setiap mau puasa," ungkap dia.

Selain komoditas pertanian dan peternakan, lanjut Andri, kenaikan harga-harga juga terjadi pada minyak goreng curah yang saat ini dijual pedagang di pasar Jombang, di atas harga eceran tertinggi (HET).

"Minyak curah sudah dijual di atas HET, seliter sekarang Rp16 ribu. Untuk MinyakKita ada, tapi stok sedikit," ungkapnya. ● pp

10 Orang Meninggal Akibat Penyakit Leptospirosis di Kab. Tangerang

TANGERANG (IM) - Sebanyak 10 orang di Kabupaten Tangerang meninggal akibat penyakit kencing tikus atau leptospirosis. Hal tersebut tercatat sejak Januari hingga Desember 2022.

"Data tersebut merupakan akumulasi selama periode Januari-Desember 2022. Dari jumlah 10 orang meninggal itu terdiri dari 49 kasus selama 2022," kata Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit (P2P) pada Dinas Kesehatan Kabupaten Tangerang, Sumihar Sihalo, Rabu (15/3).

Penyakit itu merupakan salah satu penyakit yang disebabkan dari bakteri yang ditularkan melalui kencing tikus.

Bakteri tersebut masuk melalui kulit yang lecet atau selaput lendir pada saat kontak dengan banjir atau genangan air sungai hingga selokan dan lumpur.

Sumihar menjelaskan, rata-rata yang terjangkit pe-

nyakit leptospirosis tersebut dari cemaran lingkungan sekitar yang tidak bersih.

"Pada tahun 2023 ada 1 kasus (pasien terkena leptospirosis), tapi tidak ada korban yang meninggal," ujar dr. Mingky biasa disapa.

Mingky menambahkan, penyakit leptospirosis merupakan jenis penyakit yang mudah menular di tempat yang lembap, seperti di lokasi banjir dan lain sebagainya.

Saat ini di Kabupaten Tangerang sendiri termasuk wilayah lembap akibat sering dilanda banjir.

Untuk itu, kata Sumihar, semua warga perlu menjaga kebersihan lingkungan, baik di sekitar rumah maupun area publik bersama dengan warga lain sekitarnya.

"Jadi leptospirosis dapat menyebabkan kematian oleh karena itu diharapkan oleh karena itu diharapkan pencegahan," pungkasnya. ● pp

yang juga berbatasan dengan kawasan pengembangan komersial, diduga terjadi akibat Analisis Mengenai Dampak Lingkungan (AMDAL) yang berjalan tidak mengedepankan partisipasi publik.

Pasalnya, banyaknya resapan air yang hilang di wilayah Kabupaten Tangerang, khususnya pesisir utara, seperti Desa Tanjung Pasir, Desa Tanjung Burung, Desa Muara, dan Desa Salemban Jati Kecamatan Kosambi.

Menurutnya, dengan musibah yang melanda masyarakat tersebut, diakibatkan banyaknya resapan air yang hilang terjadi dikarenakan adanya ahli fungsi lahan yang terjadi.

"Saya mendesak Pemprov Banten memanggil Pemerintah Kabupaten (Pemkab)

Tangerang beserta pengembang dan stakeholder terkait untuk revisi AMDAL, serta saya juga meminta audit tata ruang Kabupaten Tangerang," tegasnya, Rabu (15/3).

Kata Budi, seharusnya ada dua point dalam AMDAL yang harus diperhatikan pemerintah dalam melakukan pembangunan, perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi.

Warga yang berada di Kampung Gaga, Desa Tanjung Pasir, Kecamatan Teluknaga berjalan dengan kondisi jalan lingkungannya tergenangi oleh air, Rabu (15/3).

"Saya pertanyakan Pemerintah dalam mengkaji AMDAL sudah sejauh mana. Pasalnya dalam pelaksanaan yang dilakukan oleh Pemerintah yang tidak melibat-

kan masyarakat dalam perencanaannya, sehingga sekarang masyarakat yang menjadi korban dalam pembangunan tersebut," ucap Budi.

Budi menyebutkan, Pemerintah harus segera merevisi AMDAL berdasarkan dengan UU 11 tahun 2020 tentang Cipta Kerja yang dijelaskan dalam pasal 22 angka 35 UU Ciptaker, yang mendefinisikan persetujuan lingkungan adalah keputusan kelayakan lingkungan hidup

"Nah, pada poin 1 atau pernyataan kesanggupan pengelolaan lingkungan hidup yang telah mendapatkan persetujuan dari pemerintah Pusat, atau Pemerintah Daerah," tukas Budi. ● pp

Bupati Tangerang Hadiri Pelantikan dan Serah Terima Pengurus PKK Kecamatan

TANGERANG (IM) - Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar menghadiri pelantikan dan juga serah terima jabatan pengurus PKK kecamatan. Acara tersebut digelar di Pendopo Bupati Tangerang, Rabu (15/3).

Dalam sambutannya Bupati Zaki mengucapkan selamat kepada para pengurus PKK Kecamatan yang dilantik. Bupati berharap kepada semua tim penggerak PKK tingkat kecamatan baik yang baru dilantik maupun yang sudah bekerja untuk terus melanjutkan program kegiatan dan memberikan perhatian terhadap usaha-usaha yang dirintis oleh Ketua tim penggerak PKK sebelumnya.

"Lanjutkan dan terus tingkatkan kiprah serta pengabdian Tim Penggerak PKK. Dukungan dan pengabdian tim penggerak PKK masih sangat diperlukan oleh Pemerintah, khususnya dalam membina para keluarga," ungkap Bupati Zaki.

Bupati juga mengatakan bahwa PKK sebagai

gerakan pembangunan masyarakat yang tumbuh dari bawah tersebut bertujuan untuk mewujudkan keluarga yang sehat sejahtera maju dan mandiri serta mampu mewujudkan perannya sebagai motivator sekaligus juga dinamisor masyarakat agar setiap keluarga dapat menjadi pengelola pembangunan. Menurutnya, PKK juga merupakan salah satu lini terdepan penggerak pembangunan dan pemberdayaan masyarakat.

"PKK merupakan lini terdepan pembangunan. Banyak program pemerintah daerah seperti peningkatan kemiskinan kemudian program penurunan angka stunting, kemudian penurunan angka kematian ibu dan bayi yang baru dilahirkan, serta pencegahan gizi buruk yang merupakan bagian dari gerakan tim PKK," jelasnya.

Sementara itu, Yuli Zaki Iskandar selaku Ketua TP PKK Kabupaten Tangerang mengatakan gerakan PKK adalah mitra kerja pemerintah daerah.

Yuli pun berharap setiap anggota dan kader PKK Kab. Tangerang terus maju dan mengembangkan diri, baik secara profesional maupun proporsional seiring dengan kemajuan jaman.

"Menjadi anggota dan kader PKK haruslah selektif yaitu yang mau mampu tahu dan punya waktu. Saya yakin ibu-ibu yang ada di sini semuanya kompeten dan semuanya bisa, berprestasi lebih dari yang sebelumnya," tutur Yuli.

Ketua Tim Penggerak PKK Kab. Tangerang mengucapkan terim kasih kepada Bupati Tangerang selaku Ketua Pembina Tim Penggerak PKK Kabupaten Tangerang dan para Camat atas kerjasama, kepedulian dan bantuan yang telah diberikan pada setiap kegiatan PKK

"Saya mohon dukungan dan bantuan serta fasilitas kemudahan kepada gerakan PKK sehingga pelaksanaan program-program PKK dapat berlangsung dan berjalan dengan baik," pintanya. ● joh



Bupati Tangerang, A Zaki Iskandar, foto bersama saat menghadiri pelantikan dan serah terima Pengurus PKK Kecamatan.

Dishub Kota Tangerang Buka Posko Validasi Peserta Mudik Gratis Kemenhub

TANGERANG (IM) - Dinas Perhubungan Kota Tangerang, Banten membuka posko validasi mudik gratis di Kantor Dishub Jalan Dr Sitanala, RT 01, RW 01, Karang Sari, Kecamatan Neglasari bagi masyarakat yang sudah mendaftar melalui aplikasi Mitra Darat program mudik gratis Kementerian Perhubungan.

"Posko dibuka hanya untuk proses validasi untuk mencetak tiket para calon pemudik," kata Kepala Dishub Kota Tangerang, Achmad Suhaely di Tangerang, Rabu (15/3).

Selain di Kota Tangerang, posko validasi di Jabodetabek juga dibuka di GOR Bulungan DKI Jakarta, Terminal Kayuringin Bekasi, Terminal Margonda Depok dan Terminal Pondok Cabe Tangerang Selatan hingga 14 April mendatang. Terkait keberangkatan perdana di Kota Tangerang yaitu Terminal Poris Plawad dijadwalkan pada 19 April 2023.

"Mudik tahun ini Kementerian menyediakan 28 tujuan yang tersebar di Pulau Jawa dan sekitarnya, ada juga Pulau Sumatera yaitu tujuan Lampung dan Palembang Dishub Kota Tangerang dalam hal ini berupaya memberikan fasilitas dan pelayanan terbaik, untuk menghadirkan kenyamanan mereka para calon pemudik," kata Suhaely.

Ia menambahkan program mudik gratis Kemenhub sebelumnya dibuka selama dua hari pada tanggal 13 - 14 Maret 2023. Namun, sebelum 24 jam kuota 24 ribu bangku mudik pulang pergi sudah habis.

"Antusias para calon pemudik sangat tinggi, baru dibuka tiga hari Posko Validasi Mudik Gratis selalu penuh sejak pagi hari. Calon pemudik tidak datang dari Kota Tangerang saja, namun wilayah tetangga juga berdatangan," katanya.

Toni Herdianto, warga Jurumudi Kota Tangerang mengaku senang karena pertama kalinya mengikuti program Mudik Gratis Kementerian dengan tujuan Kota Malang.

Kata Toni, di awal masuk aplikasi untuk daftar memang sedikit kesulitan, karena banyaknya masyarakat yang mengakses, namun akhirnya Toni berhasil mendapat empat tiket untuk istri dan kedua anaknya.

"Saya datang sejak pagi sekali, dan Alhamdulillah memang sudah ada petugasnya, jadi kami langsung dikerahkan. Buat saya dalam prosesnya dipermudah tidak ada kendala yang menghambat, terimakasih pastinya untuk layanannya, semoga kami sekeluarga bisa mudik bertemu keluarga dengan aman dan menyenangkan," katanya. ● pp



BANJIR RENDAM PEMUKIMAN DI PAMARAYAN

Warga membersihkan rumahnya saat tergenang banjir di Pamarayan, Kabupaten Serang, Banten, Rabu (15/3). Hujan deras yang terjadi pada Selasa (14/3) malam mengakibatkan sejumlah rumah terendam banjir dengan ketinggian 50-70 sentimeter karena buruknya saluran drainase.

Selain Hujan Deras, Tanggul Jebol Perparah Banjir di Kota Tangerang

TANGERANG (IM) - Sejumlah wilayah di Kota Tangerang terendam banjir pada Rabu (15/3). Banjir juga menyebabkan Jembatan Alamanda, Kecamatan Periu, terputus tak bisa dilewati.

Begitu juga dengan permukiman yang ada di sekitarnya, seperti Perumahan Garden City, juga terendam banjir.

Kepala BPBD Kota Tangerang, Maryono menerangkan bahwa banjir tersebut selain disebabkan intensitas hujan yang tinggi sejak dini hari tadi, juga diakibatkan derasnya luapan aliran sungai, yang membuat tanggul di beberapa permukiman mengalami kebobrokan.

"Akibatnya luapan kali masuk ke jalan dan permukiman, yakni dari Kali Ledug dan Kali Cirarab. Faktor banjir itu pertama memang karena intensitas hujan dari tadi malam jam 01.00 Wib, lalu yang kedua karena adanya tanggul yang bocor di dua lokasi. Pertama di Alamanda dan kedua di Situ Bulakan," ungkap Maryono.

Sementara, petugas BPBD menyiagakan sekitar 80 orang untuk siaga di lokasi banjir. Termasuk menyiagakan perahu karet, jembatan apung dan juga truk pengangkut orang untuk lalu lintas berangkat kerja.

Sementara, hujan yang mengguyur hampir diseluruh wilayah Kota Tangerang, Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR)

mengerahkan seluruh tugasnya di seluruh titik berpotensi mengakibatkan banjir di Kota Tangerang.

Kepala Bidang Operasi dan Pemeliharaan (Kabid OP), DPUPR Kota Tangerang, Dody Adriansyah mengatakan DPUPR memiliki petugas penanganan banjir sebanyak 230 personel, yang dikerahkan 24 jam setiap harinya secara bergilir.

Pada penanganan hujan dengan intensitas malam ini, DPUPR menurunkan 33 personel yang bersiaga sejak malam, tersebar ke wilayah Kota Tangerang Timur, Tengah dan Barat.

"Teknis di lapangannya, petugas diupayakan memastikan seluruh aliran air berjalan lancar tanpa hambatan. Seperti, memastikan aliran drainase bebas dari hambatan sampah maupun endapan lumpur yang biasanya kerap terjadi," ungkap Dody, saat dihubungi.

Dia pun menyatakan, petugas DPUPR yang dikerahkan juga memastikan ketinggian debit air di sejumlah pintu-pintu air dalam ketinggian aman, serta mengatur buka tutup pintu air yang ada di Kota Tangerang.

Tak terkecuali, memastikan ketinggian keamanan air yang berpotensi meluap dari tanggul, jika debit hujan tak kunjung henti dalam waktu yang lama serta memastikan keaktifan pompa air di seluruh rumah pompa Kota Tangerang. ● pp